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【신석철 의원】

  1. 지하철7호선 홍보물 게첨 
   - 답변내용 중 ‘대통령직 인수위 정책에 반영하기 위하여’에는 대통령 취임일인 

2월 25일 이전에 현수막 홍보물을 게첨했어야 하는데 2. 25일부터 3. 31일까
지 게시토록 한 행정행위의 당위성에 대하여 답변바람. 

   -원미구 선거관리위원회의 구체적 답변내용 제출 바람.

   -통상적 행정행위, 선거법 위반 없는 현수막 홍보물을 3. 31일 이전에 철수한 이
유와 구체적 동별 철수일 답변 바람.

   -본 의원은 2004년 당시 “도시철도”로 시작한 현 7호선이 2004년 12. 30→
2010. 12. 31일까지 완공되어야 하는 중요한 시점에 지하철7호선 2007년 
27%, 2008년 39%의 재정확보 된 상황이면 시민을 위하여 재원 마련에 힘써야 
하는 현실적 상황에서 원인적 차원이 아닌 시민적 합의가 필요하다고 생각합니
다. 

    현재 부천시민이 꼭 필요하다고 생각하는 지하철7호선이 2004년 광역철도가 아
닌 도시철도로 시작할 수밖에 없는 상황에서 시작한 도시철도도 2010년에 완공
이 안 됩니다. 

    지금까지 광역철도에 매달렸다면 2015년~2020년에 지하철7호선이 생기는 모순
에 당면할 것이라고 보는데 광역철도에 해당하는 국·도비 지원을 받도록 노력하
는 국회의원, 도의원을 위하여 현 부천시장님도 2004년 부천시장이었다면 같은 
판단을 했을 것이라고 천명하여 주실 수 있는지 답변해 주시기 바랍니다. 


